

じどう
【児童のみなさんへ】



令和2年12月10日
岩内西小学校

ノロウイルスについて

いま にししょうがっこう いちょうえん がっこう やす ひと おお せんせいがた うち
今、西小学校では胃腸炎で学校をお休みしている人が多くいます。すでに先生方やお家の
ひと き おも おち げんいん わ
人から聞いていると思いますが、その原因が「ノロウイルス」というウイルスだということが分
かりました。

ノロウイルスはとても強いウイルスです。これ以上、学校の中でノロウイルスが流行しないよ
うに、次のことを守ってください。

たいちよう 体調のこと

は け おうと げり ぶくつう しょうじょう むり がっこう やす くだ
・吐き気、嘔吐、下痢、腹痛などの症状があるときは無理せず学校をお休みして下さい。

→朝、お家でそのような症状があったら、お家の人に必ず伝えましょう。

がっこう は げり たんにん せんせい まわ せんせい つた
・学校で吐いてしまったり、下痢をしてしまったら担任の先生や周りの先生に伝えてください。

→消毒をするので、トイレで嘔吐や下痢をした、場合どの個室を使ったか

おぼ くだ
覚えておいて下さい。



がっこうせいかつ 学校生活のこと

きゅうしょく まえ せっ てあら
・トイレのあと、給食の前に石けんで手洗いをしっかりしましょう。

→ノロウイルスにはアルコール消毒の効果が高くありません。大事なものは手洗いです！

みず なが
・トイレはフタをしてから水を流しましょう。

→トイレを流す時、ウイルスが舞い上がってしまいます。それを防ぐため、必ずフタをしめ
てから流すこと！

